
M. André PASSELANDE 
33, rue des écoles
79290 SAINT-MARTIN DE SANZAY
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Mail : andre.passelande@gmail.com

Monsieur Le Commissaire 

du projet éolien de DOUSSAY

86 DOUSSAY
OBJET : Observations sur le dossier

u
Parc éolien de DOUSSAY

Saint-Martin de Sanzay le 14 avril 2023
Monsieur le Commissaire,
Je viens par la présente vous faire de mes observations concernant le Projet du 

dossier en objet.
Ce projet me parait inutile

sont en net recul pour 2021 qui est en recul et 
suivant des climatologues les vents devraient encore faiblir dans les zones tempérées, suite au 

?
Compte tenu de ce que nous venons de vivre en ce 2022, justement à cause des éoliennes qui 

(périodes froides ou canicules). en 2022, fait rare
(1èrefois depuis 1992). Les éoliennes ne remplaceront jamais l
ineptie.

Cette énergie aléatoire payée à prix « » pendant 15 ans et prioritaire 
parce que renouvelable déstabilise les autres moyens de production fiable et pilotable. Si cette 
énergie renouvelable était soumise à la loi
subventionnée de façon importante à la charge des consommateurs.

Cette énergie se superpose aux autres énergies pilotables, ne sert à rien sauf à 
dite « verte » (tarif  de base, taxe, et 

CSPE). De plus, ces aérogénérateurs comme ils sont souvent appelés ont des effets contre la 
nature et apportent des nuisances aux riverains (bruit, infrasons, lumière clignotante, troubles 
« mystérieux » chez les humains comme chez les animaux). Une étude récente constate une 
baisse importante des oiseaux dans le Poitou, des mesures sont en train de se mettre en place 

-
région « Poitou Charente » a déjà largement contribué à la mise en place de cette énergie 85% 
de la région Nouvelle Aquitaine (SRADDET) ça suffit.

Ces machines font augmenter le CO2 avec les centrales au gaz qui doivent 
palier Ces éoliennes (Chine) et 

De plus, elles sont un repoussoir au tourisme pourtant très porteur dans la
Vienne. Le Futuroscope est proche.

Aussi, j tion de 50 e pour le 
démantèlement par machine, suivant mes informations ce sont 50
MW, somme ridicule si le socle doit être retiré en totalité.

Vous comprendrez à la lecture de ces arguments que je sois opposé à ce projet 
Je vous remercie par avance de que vous porterez à ce courrier

Monsieur le Commissaire
sentiments distingués.

André PASSELANDE

Observation 230 du 14 04 2023


